



Los estudiantes extranjeros puntúan con un notable a la UCO



Alumnos de la UCO en la Facultad de Derecho, Ciencias Económicas y Empresariales.

● La Universidad es la tercera institución de Andalucía que recibe la mejor puntuación en una encuesta de la web 'StudyPortal'

L. Chaparro

Los estudiantes extranjeros de la Universidad de Córdoba (UCO) conceden una nota de 8 –sobre una puntuación máxima de 10– a la propia institución académica. Es la calificación otorgada en la primera encuesta *International Student Satisfaction Awards* (Premios Internacionales de la satisfacción de los estudiantes), organizada por la web *StudyPortal*, líder en búsqueda y selección de estudios superiores europeos.

En la citada encuesta, los estudiantes que pasaron por la UCO tuvieron que valorar distintos as-

pectos de la vida académica y social durante sus experiencias internacionales, como el nivel académico de la universidad, la investigación, la calidad del profesorado, la ciudad, su cultura, la seguridad, el coste de la vida, la naturaleza y el alojamiento, entre otros asuntos. Así las cosas, la UCO ha obtenido esta puntuación, lo que la coloca como la tercera universidad andaluza mejor valorada y la número 15 de toda España.

Estos premios y certificados son el resultado de una encuesta en *STeXX*, la plataforma de intercambio de experiencias de estu-

diantes de *StudyPortals*, una página web líder en búsqueda y selección de estudios superiores europeos. Más de 17.000 estudiantes han participado en dicha encuesta, valorando las universidades en las que han estudiado, y explicando el por qué de sus puntuaciones. El citado portal ha analizado toda las encuestas para entender cómo influye la satisfacción de los estudiantes internacionales en Europa y ha publicado el informe *Key influencers of International student satisfaction* con todos los detalles de los resultados.

La encuesta, además, ha servido para que los propios estudiantes extranjeros de las universidades españolas concedan varios premios, según la calificación concedida. Las universidades de Granada, Salamanca y Zaragoza son las tres mejores de

España para los alumnos foráneos que realizan sus estudios superiores en ellas. Es más, las tres han recibido el certificado de *Excelente* y han obtenido más de un 9 sobre un máximo de 10.

Tras las tres instituciones académicas colocadas en la primera posición en este estudio se encuentran centros como la Universidad Politécnica de Valencia, y las universidades de Sevilla, Vigo, Las Palmas de Gran Canaria, Murcia y Santiago de Compostela. Todas ellas han obtenido una calificación de, al menos, un 9 sobre 10.

Las siguientes universidades, entre las que se encuentra la UCO, "han mostrado muy buenos resultados con base en los comentarios de los estudiantes internacionales que estudian en ellas al lograr una nota de, al menos, un 8 de cada 10", según

el informe al que ha tenido acceso *El Día*. Además, han recibido el certificado denominado *Very Good Satisfaction*, es decir, que los alumnos tildan su paso por estas universidades con "una muy buena satisfacción". Dentro de este grupo se encuentran universidades como las madrileñas Autónoma, Complutense, Carlos III y Politécnica, las andaluzas de Jaén, Málaga y Cádiz, y también la de Valencia y la de Valladolid.

Entre las universidades españolas que han recibido comentarios suficientes de estudiantes internacionales para poder optar a estos singulares galardones internacionales, un total de 28 centros académicos recibieron calificaciones que van desde "muy buena" (por lo menos 8 de cada 10) a "excelente" (al menos 9 sobre 10). Eso sí, hay que tener en cuenta que ninguna de las universidades españolas ha recibido un sobresaliente, una calificación que sólo se concede si los estudiantes califican su experiencia en ese centro académico con un 9,5 de media. Cada año son cientos los estu-

Más de un millar de alumnos foráneos recibieron clases el pasado curso

diantes extranjeros que eligen la UCO para realizar su formación universitaria. Por una parte se encuentran los alumnos que disfrutan de la tradicional beca Erasmus, procedentes de países de la Unión Europea. La institución académica, además, dispone de programas de intercambio de alumnos extranjeros, como el de Estudios Hispánicos en Córdoba (Prescho), fruto del patrocinio de un consorcio de universidades de los Estados Unidos, y que tiene sede en la Facultad de Filosofía y Letras. En los últimos años, la UCO ha centrado gran parte de sus esfuerzos en la internacionalización de su oferta en diferentes países, tales como Corea. Según los datos de la memoria del curso 2012-2013, hasta la Universidad de Córdoba llegaron 1.006 alumnos extranjeros.

EL DÍA